

うまい棒〔ピザ味〕改悪に怒る！

またも私のお気に入りが消えようとしている。
今回の御題は、うまい棒〔ピザ味〕だ。

近所のディスカウントショップで袋買いをしているほど うまい棒ファンの私。

とくに高校時代からの定番〔めんたい味〕と新進の〔ピザ味〕は欠かすことができない存在だ。

しかし、大変なことになってしまった。

先日切れかけていた〔ピザ味〕を補給せんと購入に出かけたところ、無い。

売り切れかと思ったが、よくよく見てみるとパッケージが変わっていたのだ。従来の白を基調に緑と赤を配した、いわゆるイタリア色から、黄色を基調にしたものに変更されていたのだ。従来の方がすっきりしたデザインで良かったのだが、まあそれはよい。その時点では〔ピザ味〕を無事購入できた喜びの方が大きかったのだ。

ところが、だ。

さっそく家で食べてみた。第一声は「なんじゃこりゃ〜。」次に「あまい〜!」

幸い従来品も残っていたので食べ比べてみた。従来品は、しつこいぐらいのチーズの香りとトマト・ペッパーの香りが口中に拡がった。対して新製品は、まず甘みが拡がり（どこがピザやねん）、そのあとわざとらしいチーズのにおいと申し訳程度の辛みが残る程度だ。

あきらかにまずくなっている。

パッケージの原材料品目を比較する。コーングリッツ・植物性油脂の次に、従来品はチェダーチーズ・トマトパウダーなどピザ素材に近いものが並ぶ。新製品はチーズパウダー・ブドウ糖・食塩・香辛料とピザっぽい味にするためのものが並ぶ。

コストダウンか。子ども向けには甘みが必要なのか。非常に残念である。

製造元の「リスカ」に抗議のお手紙を書いてみよう。

そしてとりあえず市中に出回っている従来品の買い占めだな。うん。

（ところが急速に旧ピザ味は市場から姿を消しつつある。だれか見つけたら30本でも60本でもいい、買っておいでくれ。金にいとめはつけねえから。たのむ。）